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平成２８年 第５回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年５月１７日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算

の提出について 

 

 

H28.5.17 

 

原案決定 

 

４ 所管行政に関する協議等 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

そ の 他 

 

 

・６月の行事予定について 

 

  

予定説明 
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 平成２８年 第５回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 5月 17日（火）午後 3時 30分～午後 4時 25分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

<職 員> センター長 藤 原 裕 子  事 務 長 政 岡 英 司 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C 長 竹 田    哲 

 副 主 幹 (学 校 ) 和 田 政 則  副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史 

 係  長 福 井 直 人  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４．議決した件名 

議案第１号  平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

 

５．所管行政に関する協議等 

そ の 他  ６月の行事予定について 

 

６．会議記録 

 

◎ 開  会（午後３時３０分） 

委 員 長 ただいまより第５回教育委員会会議を開催いたします。 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

主   幹 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

平成２８年第４回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第４回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育長からの報告 

 

委 員 長 

 

次に、教育長からの報告をお願いします。 



~ 3 ~ 

 

教育長・各担当 

委 員 長 

 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

委 員 長 

 

主 幹 

委 員 長 

庄 司 委 員 

主 幹 

 

 

 

庄 司 委 員 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

 

 

教 育 長 

 

主 幹 

 

 

 

庄 司 委 員 

主 幹 

教 育 長 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

 

 

議案第１号「平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 費用弁償の 100万円がカナダから呼ぶための費用ですか。 

 費用弁償については、町職員以外の人が行くためのものです。例えば、選手と

かスポーツとまちづくり委員とかエアリアルプロジェクト委員会委員、その他、

コーチの逸見さんとか日本スポーツ振興センターの松井さんとかが行くための

ものです。人選含めて現在つめているところです。 

 カナダから呼ぶ部分には費用はかかりませんか。 

 合宿誘致のための費用については、行ってからの協議になると思います。 

 行く時期については、冬になってからですか。 

 ウォータージャンプの時期が良いと思ったのですが、南選手の練習日程も動い

ているものですから、当初は７月と考えていましたが、７月から８月下旬を検討

しているところです。 

 実際に合宿の形が見えてきて、どういった支援が必要か見えてきましたら、１

２月にでも補正を組むなどを考えていかなければならないと思っています。 

 来年は平昌オリンピックの１年前になりますので、平昌でプレ大会が開催され

ます。そこには選手がほぼ来ますので、その終了後、美深に来て、北海道大会、

全日本大会に出るですとか、そういった取り組みもしていかなければならないと

思っています。 

 エアリアルが無くなるということはないでしょうね。 

 それは分からないです。 

 オリンピックごとに、その辺の心配は出て来ます。エアリアルを目標としなが

ら、今まで１０年間やってきた技術だとか、底辺を広げるといった活動はかなり

進んだと思っています。このことは、大きな成果だと思います。後は、エアリア

ルが続いてくれることと、日本代表になる子ども達が出てくれれば、ありがたい

と思います。 

 エアフォースには、町外の子どももたくさん加入しているようですが、どこま

で支援するかが課題ですね。 

 例えば、海外に行くとなったときにどこまで支援するかというのは、これから

議論が必要になってくると思います。ジュニアのうちで国内でのウォータージャ

ンプとかでは、大きな経費は出てこないですから。ただ、地元の子どもよりは若

干負担してもらっているとか、工夫しながら一定程度の支援はしています。活動

自体は、町内外関係なく一緒に行っています。 

 仁宇布小中学校の屋根ですが、昨年風で一部が飛ばされましたが、修繕は終わ

りましたか。 

 補正して、修繕は終わっています。 

 今回のは雪の影響ですか。 

 そうです。 

 修繕のほかに、塗装も含まれていますか。 

 仁宇布の塗装は考えていませんが、遊学館は考えています。 

 そうすると伝承遊学館は、軒下直して、煙突撤去して、塗装するのですね。 

 概算見積もりでは全て出来る見込みですが、現在、詳細の見積もりを取り寄せ

ているところです。 
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坂 井 委 員 

 

教 育 長 

委 員 長 

 

委 員 長 
 

 仁宇布も錆びている所もあるので、毎年別のところが剥がれて修繕するのであ

れば、塗装もして、一度で全て終わらせたほうが良いのでは。 

 今年は、雪にかかわる修繕が多いです。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

（４）所管行政に関する協議等 

 

委 員 長 

各 担 当 

委 員 長 
 

 

 

 

委 員 長 

 

 その他「６月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「６月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第６回教育委員会会議は、６月２２日(水)１６：００からの開催を予定します。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時２５分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第５回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年６月２２日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


